
令和４年度碧南市学校施設開放運営審議会 会議録 

 

１ 日時 

  令和４年６月２日（木）午後３時～４時 

２ 場所 

  碧南市臨海体育館 第２体育室 

３ 出席者及び欠席者 

 (1) 出席者 

   鈴木裕（代理…杉浦美穂）、多田宏明、石川政仁、原田朋浩（代理…藤浦一）、山田

忍、谷澤安彦、井上浩之、山田龍二、石川いづみ、岡田一穂、生田弘幸教育長、岡崎

康浩教育部長 

 (2) 欠席者 

   鈴木尚哉、伴野義雄、今氏靖浩、近藤美孝 

 (3) 事務局職員 

   スポーツ課長 加藤和彦、スポーツ課係長 鈴木章宏、スポーツ係会計年度職員 杉

浦浩一 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議事の要旨 

 (1) 挨拶ならびに会長・委員任命 

   生田教育長より、碧南市スポーツ協会理事長 伴野義雄氏が会長に任命された。 

 (2) 委員紹介 

 (3) 副会長の選出 

   事前に伴野義雄会長より、碧南市スポーツ推進委員 井上浩之氏が副会長に指名さ

れた。 

 (4) 議題 

  ア 令和３年度学校施設開放事業結果について 

    事務局が会議資料に基づき説明し、審議の結果、了承された。 

  イ 令和４年度学校施設開放事業計画について 

    事務局が会議資料に基づき説明し、審議の結果、了承された。 

  ウ 令和４年度学校施設開放利用団体 



事務局が会議資料に基づき説明し、審議の結果、了承された。 

  エ コロナ対策について 

    事務局が会議資料に基づき説明し、審議の結果、了承された。 

   （主な質疑） 

    【委員１】マスク持参とあるが、熱中症の心配もある。学校現場では運動時のマス 

ク着脱の現状を教えてほしい。 

【委員２】運動時や登下校ではマスクを外してもよいと指示しているが、外すのに

抵抗があり外さない児童・生徒もいる。 

オ トラブル発生状況について 

(ア)トラブル発生状況 

事務局が会議資料に基づき説明し、審議の結果、了承された。 

 登録団体以外の使用について 

    【委員１】登録団体が試合などで対戦相手を招いて、施設を利用するのはよいも

のか。 

    【事務局】学校側に迷惑をかけないのであれば、登録団体以外の団体であっても

利用可とする。 

   

 (5) その他 

    自動体外式除細動器（ＡＥＤ）の設置場所について 

    【碧南工科高校】管理棟と授業棟間の渡り廊下のみ 

    【委員１】水泳指導が始まるとＡＥＤをプールに保管する。 

    【事務局】一般の人には所在が分からなくなるので、各校決められた場所（来賓

用玄関周辺）に保管していただきたい。 

   


